
３月21日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

勝見 美代 

(市民クラブ) 

○生活交通の確保について

○学校規模適正化について

○学校施設活用型プログラムモデル事業について

稲員 稔夫 

(自 民 党)

○市営住宅の医療・介護等事業者向け駐車場の確保について

○セントラルパーク構想の進捗について

勝山 信吾 

(公 明 党) 

○給食費無償化にともなう子育て世帯への支援について

○教員の人材確保と働きやすい環境づくりについて

○高齢者のｅスポーツの推進について

和田あきひこ 

(維新の会) 

○屋外広告物（アドトラック）について

堀内 徹夫 

(共 産 党) 

○学校司書について

○教員の働き方について

○加齢性難聴者の補聴器購入補助について　ほか

天野 こう 

(維新の会) 

○被災時の区災害対策本部について

○施設使用料等のあり方について

篠原 達也 

(公 明 党)

○災害時の電力確保と非常用電源設備の維持管理について

○地下鉄駅を活用した都市の魅力向上について

鬼塚 昌宏 

(自 民 党)

○下水道管の適切な維持管理・改築更新について

○まちなかにある樹林地の管理について

○若者の海外経験について　ほか

山田ゆみこ 

(市民クラブ)

○福祉分野の介護の人材不足について

○ライフプランを考えるきっかけづくりについて

・プレコンセプションケアに関する情報発信事業

・ライフデザイン支援事業

○本市のスポーツ振興とスポーツ施設について

※ 午前中２人、午後７人とし、

午後は２人目、４人目、６人目が終わったところで、それぞれ10分程度の休憩をとります。


